



## Familiengeschenke bei den Schlaubergers!

Jedes Jahr festzustellen: Es ist nicht immer einfach, alle Familienmitglieder zu bedenken und zu beschenken! In den meisten Familien ist es richtig schwierig geworden, immer etwas Tolles, Kreatives, Lustiges oder auch Nützliches zu finden, was man verschenken kann.

**Deshalb haben wir uns in diesem Jahr für Familiengeschenke entschieden!**

Es ist eine gute Möglichkeit, die Anzahl der Weihnachtsgeschenke in der Familie oder im Freundeskreis zu reduzieren. Somit kauft nicht jeder in der Familie jedem ein Geschenk, sondern jeder bekommt nur von einer Person ein Geschenk zu Weihnachten. Perfekt eignen sich Gemeinschaftsspiele, Kochboxen, Dinge zum Teilen und gemeinsam Erleben.

Es ist gar nicht leicht, sich daran zu halten und dann nicht doch jedem ein Geschenk zu besorgen. Haltet durch – sonst funktioniert es nicht!

Zudem ist es eine gute Übung im Sich-Zurücknehmen, nicht dem Kaufrausch nachzugeben und sich darauf zu besinnen, dass es an Weihnachten eigentlich nicht nur um Geschenke geht.

Wer weniger einkauft, hat mehr Zeit zum Keksebacken, Weihnachtspost schreiben, ein Fotoalbum fertigzustellen, Freunde zu treffen, und noch vieles mehr!

